

館林市立第三中学校
学校だより

全校一心

～一人一人の持ち味が光る活力ある第三中学校～

令和4年度もよろしく申し上げます

第三中学校長として2年目を迎えました。明るく元気で、愛着ある生徒たちと共に、引き続き第三中学校で勤務できることをたいへん嬉しく思っています。

今年度も、職員一丸となって、安心して通える学校、目標をもって頑張れる学校づくりに努めてまいります。未だコロナ禍における船出となり、様々な面でご理解とご協力をお願いすることとなりますが、どうぞよろしくお願いいたします。



◇ようこそ、第三中学校へ◇

〈入学式〉

令和4年度は、120名の新生を迎え、全校生徒377名で本年度の第三中学校がスタートしました。入学式も換気した体育館で規模の縮小と時間の短縮、保護者の方も各家庭2名と感染症対策に配慮しながらの制限のある中での実施となりました。

新生は、緊張の面持ちながらも担任の先生からの呼名にもしっかり返事をしていました。その態度はとても立派でした。

また、式後の入学式看板前で、我が子と並んで記念撮影をする旅立ちを喜ぶ保護者の方の笑顔が大変心が温かくなるのを感じました。

学校生活がスタートし、生徒玄関で一年生の登校の様子をみさせてもらっていますが、元気に「おはようございます」と言って登校してくる生徒のみなさんの様子から、いいスタートができています、まずは胸をなでおろしています。

◇学校経営方針◇

学校教育目標

〈広く豊かな心をもつ〉

〈自ら学ぶ〉

〈心身を鍛える〉

一人一人の持ち味が光る活力のある第三中学校

目指す生徒像

- 主体性と思いやりのある生徒
- 自分で考えることのできる生徒
- 何事にもチャレンジできる生徒

目指す学校像

- 生徒にとって達成感を感じられる学校
- 教師にとってやりがいのある学校
- 保護者や地域の方々に信頼される学校

保護者の皆様へのお願い

群馬県においては警戒レベル2「警戒を強化すべきレベル」が継続され、依然として高止まりが続いており、引き続き感染防止対策の徹底に留意する必要があります。校内でも感染リスクの高い活動や密集した活動については、対策・工夫を行いながら可能な範囲でできることを模索していきたく考えています。

ご家庭においても、毎朝の健康観察とカードへのご記入、生徒の体調・発熱等の異変が見られる場合は慎重なご対応をお願いいたします。また、同居家族に発熱等の風邪症状や感染確認のためのPCR検査を受けることになった場合は、その旨を学校に連絡していただき、登校や外出は控えるよう、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

お子さんの健やかな学びのため、ご理解をいただくとともに、一層のご支援をお願い申し上げます。ご質問などがございましたら、どうぞ遠慮なく学校までお問い合わせください。(第三中学校 ☎ 72-4061)